

Rescatan en España a los dos secuestrados

Madrid, febrero 11. (UPI). (Por Peter Uebersax). Fuerzas policiales asaltaron hoy dos edificios en los suburbios madrileños y rescataron sanos y salvos al presidente del Consejo de Estado, Antonio María de Oriol y Urquijo, y al general Emilio Villacaesa Quilis que habían sido secuestrados por guerrilleros urbanos izquierdistas para ser canjeados por presos políticos.

riendo gravemente al otro. El ministro del Interior, Rodolfo Martín Villa, convocó a una conferencia de prensa para las nueve de la noche (20:00 GMT), a fin de informar sobre el rescate de los dos prominentes rehenes de manos de los guerrilleros.

Breve comunicado

Un breve comunicado del Ministerio de Información, horas antes de la conferencia de prensa de Villa, dio cuenta escuetamente de la liberación de Oriol y Urquijo y del general

Pasa a la página 53

La violencia también estalló en Barcelona, donde cuatro extremistas izquierdistas balearon a dos policías en una estación del subterráneo, dando muerte a uno de ellos e hi-

Oriol fue llevado de un sitio a otro durante cautiverio

Madrid, Feb. 11 (UPD). Dos hijos del presidente del Consejo de

Pasa a la página 17

China apoya actitud de E.U. sobre desarme

Hong Kong, febrero 11. (UPI). (Por Charles R. Smith). China acogió positivamente la actitud del presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter, sobre el desarme nuclear, aunque recibió con desconfianza su política de distensión con la Unión Soviética. Esta es la interpretación general ofrecida por varios expertos en cuestiones chinas, ante la limitada reacción pública de Pekín sobre las declaraciones del gobierno de Carter en estas materias.

Pekín.

El artículo, refiriéndose al discurso inaugural de Carter, dijo que éste prometió "dar este año un nuevo paso hacia nuestro último objetivo, la eliminación de

Pasa a la página 77

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 11/2/77). Acontecimientos de relevancia: El marco alemán y el Yen Japonés registraron un robustecimiento notable, mientras que el USdólar perdió relativo terreno. La Libra Esterlina se movió en forma estable. USdólar. En los Estados Unidos el USdólar se debilitó frente a la mayoría de las monedas de importancia debido al temor de las consecuencias que el crudo invierno podría tener en la economía de este país norteño.

tasa de desempleo (de 7.9 a 7.3 punto).

Libra esterlina

No debemos olvidar, sin embargo, que la recuperación económica en los EE.UU. continuará tal como lo indican el pronuncia do aumento de los créditos al consumidor o la marcada baja de la

La libra esterlina se movió de manera tranquila y estable. El marcado aumento del índice de Pasa a la página 67



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ORIOLO

VILLACAESA

RESCATADOS. Febrero 11. (AP). El gobierno español dijo que la policía ha rescatado al teniente general Emilio Villacaesa, juez militar de España (a la derecha), y al asesor real Antonio María de Oriol, de las manos de los secuestradores en Madrid, hoy.

Electricistas deciden volver al trabajo en la Argentina

Buenos Aires, febrero 11. (AP). (Por Vicente F. López). Los trabajadores de la energía decidieron finalmente volver normalmente al trabajo, tras un mes de conflicto en el que demandaron la derogación de una ley que les redujo beneficios y a lo que el gobierno militar finalmente no accedió. En tanto, el gobierno adoptó una serie de medidas destinadas a controlar el aumento del precio de productos esenciales, principalmente la carne vacuna, dieta principal de los argentinos, que aumentó en más del 50 por ciento en un mes.

Acatan nuevo horario

Los 30 mil obreros de la empresa Estatal de Energía acataron el nuevo horario de trabajo, que incluye una hora diaria más que antes, pero se acordó crear

una comisión mixta para analizar otras reformas que son cuestionadas por los trabajadores.

El gobierno, que se mantuvo firme en el peor conflicto desde que los militares llegaron al poder en marzo, había amenazado con aplicar una severa ley de seguridad interna, con penas de prisión de hasta 10 años para los huelguistas.

Pero los observadores no des-

Pasa a la página 33

Carter confía en el éxito de negociaciones sobre el canal

Washington, febrero 11. (AP). (Por Ary Moleón). El presidente Jimmy Carter dijo hoy que "hay una gran posibilidad" de que las negociaciones sobre el futuro del Canal de Panamá puedan ser exitosas. El gobierno nicaraguense desmintió al mismo tiempo informes de prensa en el sentido de que habría intentado torpedear esa gestión, ofreciendo la construcción de una nueva vía interoceánica por ese país.

Carter hizo la primer manifestación al recibir al embajador Ellsworth Bunker antes de la reapertura de las negociaciones del Canal.

Bunker partirá el domingo con el co-negociador Sol M. Linowitz en la apertura de la más importante etapa desarrollada hasta ahora en la gestión iniciada hace tres años.

Confía en buena fe

"Confío en que los panameños negocien de buena fe", dijo Carter. "y supongo que eso es lo que harán. En ese caso hay una gran posibilidad de resolver la cuestión".

El Servicio de Información Nicaraguense negó "categóricamente" las informaciones en el sentido de que el embajador de ese

Pasa a la página 19

Mañana emprende visita a E. U. presidente de México

México, febrero 11. (Latin). (Por Ricardo Ritter). El presidente de México, José López Portillo emprenderá el domingo una visita de cuatro días a los Estados Unidos dispuesto a oficial de intermediario en algunos de los asuntos más importantes de América Latina: El Canal de Panamá y un posible diálogo entre Cuba y el gobierno del presidente Jimmy Carter. López Portillo también discutirá con Carter aspectos fundamentales de las relaciones entre México y Estados Unidos como "un equilibrio justo" en el intercambio bilateral, y el problema de los braceros que incide en el campo socio-económico del país.

Trascendencia de visita

Sin embargo, los observadores diplomáticos asignan "trascendencia" a las dos entrevistas que mantendrán López Portillo y Carter, porque ocurrirán en medio de

dos importantes hechos de la política latinoamericana.

Mientras el presidente mexicano dialogue con su colega norteamericano en Washington, el martes se reanudan en Panamá las negociaciones con miras a la firma de un nuevo tratado orientado a restituir a Panamá la soberanía de la vía interoceánica. López Portillo suscribió recientemente una carta de varios presidentes latinoamericanos, exigiendo una pronta solución al problema.

Pasa a la página 33



APRESADO. Febrero 11 (AP). Yuri Orlov, líder del grupo disidente más activo de la Unión Soviética, fue arrestado ayer bajo acusaciones no especificadas. al reaparecer después de una semana oculto.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON SU FAMILIA. Madrid, febrero 11. (AP). El asesor real Antonio María de Oriol, rodeado por su esposa (a la derecha), una hija y otros miembros

de su familia en su casa de Madrid, horas después que fue liberado por la policía.